

Finanzas

Ecopetrol no paran de crecer en 2023 y llegan a niveles que no se ven hace más de un año en Colombia

Las acciones de Ecopetrol se cotizaron al alza en el cierre de la primera semana de 2023.

6/1/2023



El Gobierno Nacional explicó que los recursos se verán plasmados en el Plan Nacional de Desarrollo. - Foto: Guillermo Torres

Ecopetrol es una de las acciones más negociadas de la Bolsa de Valores de Colombia, hace parte de los principales generadores de riqueza para las rentas del Estado y desde que ingresó al mercado se ha caracterizado por dejar buenos rendimientos para sus inversionistas, y pese a que el 2022 no fue un buen año y sus diferentes indicadores terminaron con fuertes desplomes, las acciones de la petrolera se cotizaron al alza en el cierre de la primera semana de 2023.



Planta solar de Ecopetrol en Colombia - Foto: Cortesía Genit

Hoy viernes, 6 de enero de 2023, sus acciones se cotizaron a un precio máximo de 2.657 pesos, su indicador se mantuvo en verdad durante toda la jornada, su precio mínimo fue de 2.515 pesos y el precio medio fue de 2.621 pesos.

La acción muestra recuperación porque el balance del año anterior no fue bueno para esta firma si se tiene en cuenta que sus acciones cayeron un 10%. Las acciones de Ecopetrol terminaron el 2021 con un precio por unidad de 2.690, cifra que se traduce en una pérdida de 270 pesos frente a los 2.420 que registró en la jornada anterior.



Grupo Ecopetrol y Aeroperú El Dorado inauguran primer tramo vial pavimentado con plástico reciclado - Foto: Ecopetrol

La posición del Gobierno nacional, en cabeza del presidente Gustavo Petro, frente

al futuro de la exploración y la explotación petrolera, así como la inestabilidad del mercado internacional del crudo, la guerra en Ucrania, la disparada del dólar y la salida de algunos capitales hacia otros destinos de inversión, fueron factores que jugaron en contra de esta empresa en la Bolsa de Valores de Colombia.

Este panorama favorecedor para la compañía, seguramente también lo será para el gobierno que recientemente manifestó que esperan que en el 2023 **Ecopetrol** deje ganancias de 29 billones de pesos. De cumplirse el objetivo, la petrolera entregaría 78% más recursos al Gobierno que en 2022. El Gobierno Nacional explicó que los recursos se verán plasmados en el Plan Nacional de Desarrollo, en el cual buscan construir una hoja de ruta para la reducción de la pobreza, cerrar brechas sociales y la consolidación de una transición energética.



Ecopetrol cerró un año 2022 para olvidar en la Bolsa de Valores de Colombia

Según **Ecopetrol**, la empresa llevaba acumuladas ganancias por 26 billones de pesos con corte a septiembre de 2022 y, entre julio y septiembre, la petrolera reportó utilidades por 9,5 billones de pesos. Es de recordar que la nación es propietaria del 88% de las acciones de la compañía.

Sin embargo, el 2022 no fue un buen año para **Ecopetrol**, sus diferentes indicadores terminaron con fuertes desplomes y, pese a que esa última sesión del año fue positiva y en general toda esa semana de cierre, el balance de este año no fue bueno para esta firma si se tiene en cuenta que sus acciones cayeron un 10%.



Por pérdida de \$1.388 millones de Bioenergy y **Ecopetrol**, Contraloría General emitió fallos con responsabilidad fiscal

Las acciones de **Ecopetrol** terminaron el 2021 con un precio por unidad de 2.690, cifra que se traduce en una pérdida de 270 pesos frente a los 2.420 que registró en la jornada anterior. A lo largo de este año, las unidades accionarias de esta compañía alcanzaron máximos de 3.610 pesos durante el mes de abril y luego de esto empezaron a caer hasta quedar en mínimos de 1.970 pesos durante la sesión del 26 de septiembre. Al igual que pasó con gran parte los indicadores del mercado bursátil, el primer trimestre y parte del segundo estuvo marcado por un crecimiento notable, desde el mes de mayo todo se empezó a desplomar y, pese a ligeros repuntes que se dieron entre octubre y diciembre, al final el balance fue negativo.



Presidente Gustavo Petro visitó parques solares de **Ecopetrol** - Foto: Presidencia

La posición del Gobierno nacional, en cabeza del presidente Gustavo Petro, frente al futuro de la exploración y la explotación petrolera, así como la inestabilidad del mercado internacional del crudo, la guerra en Ucrania, la disparada del dólar y la salida de algunos capitales hacia otros destinos de inversión, fueron factores que jugaron en contra de esta empresa en la Bolsa de Valores de Colombia.

Adicional a esto, hay que tener presente que a mediados de noviembre la acción de **Ecopetrol** fue excluida de los fondos internacionales del Msci y esto afectó seriamente la confianza de los inversionistas, haciendo que perdiera más de un 12% en tan solo un día. De acuerdo con los expertos, es posible que esta salida se haya dado como respuesta a la caída que sufrió su cotización después de las elecciones presidenciales.



Ecopetrol

Petróleo

Empresas



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

Apple store

Google play



INVERSIONISTAS

EVC y Ecopetrol cerraron al alza y con buen balance la primera semana del 2023



INVERSIONISTAS

EVC y Ecopetrol siguen creciendo y este viernes se mantienen a flote pese a las adversidades



INVERSIONISTAS

EVC y Ecopetrol dejaron atrás la mala racha y este miércoles cerraron al alza



INVERSIONISTAS

EVC y Ecopetrol amanecieron con resultados dispares este miércoles 4 de enero



FINANZAS

Asobancaria, abierta a revisar el mecanismo de tasa de usura



FINANZAS

Eruselas acusó al Deutsche Bank y Rabobank de crear un "cartel en el mercado de bonos" durante la crisis del euro



FINANZAS

Preocupación en Fenalco por la escalada inflacionaria



FINANZAS

Filas: por captación no autorizada de dinero, ordenan a Agroinix suspender actividades



INVERSIONISTAS

EVC y Ecopetrol cerraron al alza y con buen balance la primera semana del 2023



INVERSIONISTAS

EVC y Ecopetrol siguen creciendo y este viernes se mantienen a flote pese a las adversidades



INVERSIONISTAS

EVC y Ecopetrol dejaron atrás la mala racha y este miércoles cerraron al alza



INVERSIONISTAS

EVC y Ecopetrol amanecieron con resultados dispares este miércoles 4 de enero



FINANZAS

Asobancaria, abierta a revisar el mecanismo de tasa de usura



FINANZAS

Eruselas acusó al Deutsche Bank y Rabobank de crear un "cartel en el mercado de bonos" durante la crisis del euro



FINANZAS

Preocupación en Fenalco por la escalada inflacionaria



FINANZAS

Filas: por captación no autorizada de dinero, ordenan a Agroinix suspender actividades



ENTREVISTA Hace 22 minutos

El rosario de preocupaciones de Paola Holguín frente al cese bilateral al fuego de Gustavo Petro y cuatro grupos armados



ENTREVISTA Hace 36 minutos

"Este es el Gobierno del año": Gustavo Petro debe mermar el apetito de querer convertirse el mundo entero en cuatro años", monseñor Darío Montalvo se confesó con SEMANA y dijo de todo



VIDA MODERNA Hace 33 minutos

¿Usar faja mientras se duerme es bueno o malo para la salud?



VIDA MODERNA Hace 33 minutos

Recomendaciones para cambiar el metabolismo y quemar más calorías